

Leitideen für die Schulentwicklung

Alle Kinder werden im Rahmen ihrer aktuellen Möglichkeiten gefordert.

Leitend ist dabei das Wissen um die Lernausgangslage des einzelnen und seinen nächsten Entwicklungsschritt.

Voraussetzung ist ein guter Überblick des Pädagogen über die Möglichkeiten des Kompetenzerwerbs, die das/die jeweilige Thema/Situation bietet.

Alle Menschen in der Aueschule fühlen sich handlungssicher.

Die Schülerinnen und Schüler entwickeln Verantwortung für den eigenen Lernprozess.

Die Schülerinnen und Schüler entwickeln Verantwortung für die Schulgemeinschaft.